

EL ATLANTICO

ADMINISTRADOR
JOS. A. THOMAS
APARTADO NO. 199

TODA LA SEMANA EN UN DIA

Número 62.

17 de Febrero de 1951

Año 2

Límón, Costa Rica
Vale 25 Cts.

Asalto y asesinato por Robo

El jueves 8 del corriente Límón fué conmovido con la noticia de que fué encontrado muerto asesinado y para robarle, el señor Antonio Redondo quien tenía 96 años y trabajaba como guardián de herramientas que usan los reos en los trabajos nacionales. Dicho señor según parece tenía fama de poseer unas economías que invertían en pequeños préstamos a los trabajadores.

Así las cosas y sabedores de ello los mismos reos llevaron a cabo el plan de robo a dicho señor y fui así como a las 9 y 30 a.m. del día 8 fué sorprendido con un platinzo y muer-
to robándole lo que tenía.

Las investigaciones están comprobando si el prisionero llamado Adolfo Smith fué el autor de tan desagradable suceso junto con otro reo y parece haber confesión del hecho el cual efectivamente fué para robarle unos miles de colones y luego repartírselos entre ambos.

Lamentamos lo sucedido, y sólo pedimos toda la fuerza de la justicia para esta clase de delitos.

Historia de los Días

SABADO

Los Romanos honraban a Saturno con unas fiestas que duraban siete días y en el último, correspondiente a nuestro sábado, repetían sus libaciones hasta embriaguez.

Es el sábado el último día de nuestra semana. Su nombre, de origen hebreo, significa «día de descanso», pues era para ellos ley severa el absoluto reposo durante aquel día que dedicaban a la oración y fervoroso culto en sus sinagogas.

Conforme queda dicho, la religión cristiana lo ha reimpresionado, instituyendo con él mismo el fin del domingo. El sábado cierra el período de siete días que tanta importancia tiene en los ritos religiosos de los pueblos antiguos. Los romanos, por ejemplo, celebraban durante siete días sus fiestas saturnales, en las que se entregaban a todo género de excesos en la comida y bebida. Hoy apenas podemos formarnos una idea de la profunda revolución operada en las costumbres, con la venida de Jesucristo, y en comprobación bastaría observar que en la mayoría de los pueblos civilizados, el día de descanso semanal que sigue al sábado, lo es de cumplimiento de los deberes religiosos, y de moderado y honesto esparcimiento para disponerse a reanudar con nuevo vigor el trabajo, verdadera ley de la vida.

La corrida del ganado por las calles es peligrosa

Hay pendiente daño o tal vez muerte, particularmente en niños y mujeres por la corrida de bueyes, vacas y novillos dentro de la ciudad. En muchos instantes ha sido observado que algunos de los animales son feroces y a veces atacan con fuerza a los peleadores.

La persecución por los vaqueros es casi siempre acompañada por gran

cantidad de niños, quienes no han pensado en el peligro a que están expuestos. Se debe llevar en la mente que cualquier animal que duerme en el frío, algún día el instinto cruel lo guiará la ferocidad.

Esta práctica debería ser abolida antes de que se registren casos lamentables.

Un peligroso juego para nuestros jóvenes

En estos días estuvimos observando el juego peligroso para el cual muchos de nuestros jóvenes han usado un invento llamado «flecha» operando por medio de elástico y piedras. En nuestra juventud hemos usado este invento, pero nuestro blanco no eran las creaciones humanas ni las propiedades. Era nuestra costumbre de probar nuestra puntería en pájaros, lagartijas, etc.

Los muchachos de hoy gozan al usar sus flechas sobre vidrios de ven-

tan u otros objetos en la residencia de persona, sin darse cuenta la injuria posible a los ocupantes.

Hice unos días, un niño recibió un golpe por uno de estos flechitas, la madre estaba muy aterrada.

Una medida efectiva debe ser adoptada para ponerle fin a este juego peligroso.

Llamamos la atención de los padres de familia para que reprendan sus niños de esta mala práctica, para así evitar consecuencias graves.

Reproducimos por solicitud de algunos de nuestros lectores

CAMPO AJENO

Contestando la defensa del señor Alberto Lam a las autoridades de Puerto Limón

Limón, Enero 31 de 1951.

Señor don

Andrés Borrasé S.

Director LA PRENSA LIBRE

San José.

Muy señor mío:

En Diario de Costa Rica de esta fecha, el señor Alberto Lam, refiriéndose a una publicación que hace con otros ciudadanos de esta ciudad en su rotativo, sale en defensa de las autoridades de este Puerto. Bien está que el señor Lam salga en defensa de la verdad y el sentir de la ciudadanía limonense, pero

para confundirlo, deseo que conteste lo siguiente:

Sabía Ud. Señor Lam que el Ministerio de Agricultura pidió al señor Gobernador de esta Provincia, don José Rossi, verificar un deslinde con mi propiedad y concesión en Doce Millas de esta por cuarto se me estaba cortando maderas?

Sabía Ud. que debido a lo anterior se ordenó que me fuera decomisado mi revólver debidamente matriculado y que tenía en mi finca?

Actividades Sociales de la Semana

De su temporada el interior regresaron al Puerto el Lic. Don Raúl Zamora y su gentil Sra. Doña Iris de Zamora a quienes presentamos nuestro saludo.

También están de regreso de sus vacaciones el Sr. Inspector de Escuelas de esta Provincia Don Tristán Brenes en unión de su cuita Sra. esposa Doña Rosita de Brenes. Para ellos nuestro atento saludo.

El lunes pasado fue sometido a una delicada intervención quirúrgica en el Hospital San Juan de Dios el simpático

amigo Juan José Xirinachs Gámez. Hacemos los mejores votos por un pronto y total restablecimiento para el apreciable jovencito.

Se encuentran en el Puerto disfrutando de unos días de recreo las alegres y simpáticas señoritas María Cecilia Chavarria e Isabel Azuola de quienes una grata estada entre nosotros.

Don José a una temporada al lado de sus familiares llegó la gentil señora Doña María R. de Ventura en unión de sus niñitos Manolito y María Marta para ellos nuestro saludo.

Es muy triste pero es necesario publicar de nuevo la continuidad de los robos en esta provincia.

Innumerables son las quejas que llevan diario a nuestra oficina y especialmente durante la semana pasada, por las actividades de los hampones.

Un comerciante de Sandoval fué víctima de los ladrones en su establecimiento donde los caicos se llevaron unos cientos de colones y otros objetos valiosos.

En el propio corazón de la ciudad mientras el durío, un chino está detrás de su mostrador, un ladrón brinco sobre el mismo y sacó de la gaveta una gran cantidad de dinero y luego escapó. Oímos decir que las autoridades competentes han detenido un muchacho como sospechoso.

En tales circunstancias es preciso que los ciudadanos adopten algún medio de protección a ellos mismos y sus intereses, y que no se diga cualquier daño cuando se haga justicia por su propia mano, que el procedió violentamente.

Sabía Ud. señor Lam, que debido al mal servicio de la Guardia Civil, la ciudad de Límón está siendo azotada por los continuos robos y ataques?

Sabid Ud. que para perseguir a los empresarios y chanceros tan en moda en esta ciudad, la Junta de Protección Social ha tenido que enviar sus propios investigadores, quienes han aprehendido a varios individuos en ese negocio?

Sabía Ud. que en la Agencia Principal de Policía Judicial de esta ciudad han sido juzgados Guardias Civiles por faltas a la propiedad?

Pues bien señor Lam, siento tener que llegar a estos extremos, pero si se quiere favorecer a sus amigos lo mejor sería guardar silencio, ya que como en ese caso, Ud. no podrá comprobar lo contrario. Y para que Ud. lo sepa, la carta que omitió publicar este mismo periódico es un reflejo de la verdad y del sentir del pueblo que ha visto frustradas sus esperanzas en las autoridades que nos rigen y lamenta que el señor Presidente no tome cartas en este asunto tan deplorable.

Ruego al señor Director darle publicación a lo anterior, a mi costa y me repito su atento servicio.

Juan Elizondo Arroyo

EDITORIAL

Abrimos este capítulo con relación a un medio de aviso que observamos en la tapa del Estadio de Base Ball de esta ciudad. Además de la contribución financiera dada a la Liga Atlántica de Base Ball por los anunciantes, algunos de los avisos representan significación de lecciones en la vida humana.

Entre los anuncios pintorescos notamos con el ojo y con la impresión de la mente aquello del Instituto Nacional de Seguros.

Esta obra magnífica de arte fue ejecutada por el pincel de Don Roberto Gutiérrez y su compañera de San José.

El dibujo ilustrativo representa un juego de Base, con las figuras del catcher detrás del batedor; el umpire con una mirada sólida sobre el corredor de la base quién se arroja a home y el umpire con su mano extendida indicando «safe». El diseño ilustrado está acompañado por la frase siguiente.

«En la vida como en Baseball son las veces que Ud. llega safe al home, Lo que se cuenta.

Qué significantes son las palabras del programa del Instituto Nacional de Seguros. La persona asegurada está representado por el corredor de la base que llega safe al home. Deseamos comentar sobre este diseño y sus acompañadas palabras como una gran ilustración de humanidad en el gran juego de Base en la vida.

Cada día estamos corriendo en un orden numérico hacia en las bases de la vida. Cada uno algún día saldrá de tercera base rumbo a home; entonces pensemos seriamente en el Umpire Supremo de la «Home Divina» y empéñémonos en llegar ahí bien preparados de Espíritu para ser recibidos con su señal de «Llega seguro a Home».

Congratulamos sinceramente al Instituto Nacional de Seguros, también su Gerente local el Sr. Morales y a los artistas. Una escena de la cual hemos obtenido inspiración.

United Fruit Company ITINERARIO DE VAPORES FECHAS APROXIMADAS DE LLEGADAS

A Puerto Limón

SUJETAS A CAMBIO SIN PREVIO AVISO

SERVICIO DE NEW YORK

	Llegada a Limón
SS. CAPE AVINO...	19 de Febrero, 1951
SS. CAPE CO...	27 de Febrero, 1951
SS. CAPE C. M'BERLAND...	13 de Marzo, 1951
SS. CAPE ANN...	20 de Marzo, 1951

SERVICIO DE NEW ORLEANS

	Llegada a LIMON
SS LEVERS BEND...	23 de Febrero, 1951
SS FIADOR KNOT...	10 de Marzo, 1951
SS LEVERS BEND...	23 de Marzo, 1951
SS FIADOR KNOT...	6 de Abril, 1951

Los anteriormente mencionados vapores harán de recoger carga en Puerto Limón, para New York, New Orleans, Europa.

Puertos del Oriente, América del Sur y otros Puertos

SERVICIO SEMANAL A CRISTOBAL EN LA STELLA MARIS

Para información adicional, sugerimos visitar
los Oficinas de nuestros agentes

Compañía Bananera de Costa Rica
SAN JOSE - LIMON - PUNTARENAS

SASTRERIA Y TIENDA EXCELSIOR

de

Cleto Steele y su Señora

ESTILO — CONFECCION — ECONOMIA

Todo esto en un solo vestido de la

SASTRERIA DE CLETO STEELE

CREACIONES FEMENINAS

Vea nuestros trajes con que usted habrá soñado

Sobre todo tenemos toda clase de materiales de inmejorable calidad
y con precios que no admiten competencia

Limon, contigo al Consulado Inglés

La Declaración Universal de Derechos Humanos

(Continuación)

Auténticas que habrán de celebrarse periódicamente, por sufragio universal e igual, y por voto secreto u otro procedimiento equivalente que garantice el libertad del voto.

Artículo 22.—Toda persona, como miembro de la sociedad, tiene derecho a la seguridad social, y a obtener, mediante el esfuerzo nacional y la cooperación internacional, habida cuenta de la organización y los recursos de cada Estado, la satisfacción de los derechos económicos, sociales y culturales, indispensables a su dignidad y al libre desarrollo de su personalidad.

Artículo 23—1) Toda persona tiene derecho al trabajo, a la libre elección de su trabajo, a condiciones equitativas y satisfactorias de trabajo y a la protección contra el desempleo.

2) Toda persona tiene derecho, sin discriminación alguna, a igual salario por trabajo igual.

3) Toda persona que trabaja tiene derecho a una remuneración equitativa y satisfactoria, que le asegure, así como a su familia, una existencia conforme a la dignidad humana y que será completada, en caso necesario, por cualesquier otros medios de protección social.

4) Toda persona tiene derecho a fundar sindicatos y a sindicalizarse para la defensa de sus intereses.

Artículo 24—Toda persona tiene derecho al descanso, al disfrute del tiempo libre, a una limitación razonable de la duración del trabajo y a vacaciones periódicas pagadas.

Artículo 25—1) Toda persona tiene derecho a un nivel de vida adecuado

Pasa a la página 4

Keep up with the times — Read up-to-date publications of all kinds: For sale at Dixon's Barber Shop — West of the Limon Market:

Tome KOLA GARRON

ACTIVIDADES DEPORTIVAS

A cargo de CHALO

FUTBOL INTERNACIONAL

Boca Junior I — Selección Nacional O. Con el fin de ver en acción a los visitantes Argentinos en su revancha con los nuestros; se trasladaron gran número de fanáticos limonenses a la ciudad capital. Entre los asistentes habían varios jugadores que interesaron sobre todo para ir a aprender y captar distintas jugadas de los amos del fútbol americano.

Del Partido: Los Argentinos demostraron maestría y gran dominio de la pelota, haciendo una exhibición magnífica que gustó mucho a los miles de fanáticos presentes. Los nuestros no pudieron desenvolverse en verdadera forma perdiendo en varias ocasiones el gol del empate y hasta el del triunfo.

Es así como vimos a Felo García, jugador en quien la fanaticada tenía su esperanza, perder dos o más oportunidades de poner el marcador en nuestro favor. También vimos a un Chumpis Zeledón, nulo ya que el half que lo marcó no le permitió centrarse. A un Valenciano que se encontraba por todas partes, dando por resultado un agotamiento que se notaba por su cansancio.

En resumen los mejores de los nuestros fueron Carlos Alvarado y Calisto Cordero.

Los del Boca jugaron lentos, con pases correctos, sin abusar del dribling; pero en el remate inseguros. Cuando entró Martínez el juego cambió mucho, por ser este un jugador penetrante y peligroso en su shut; no obstante eso nuestra línea defensiva, que trabajó intensamente, supo anular sus intenciones de aumentar el marcador.

—x—

BASE-BALL

Marenco Ltda. 2

Coca Cola 1

Al terminar el partido Boca Junior Selección nos trasladamos inmediatamente al Estadio de Base-Ball a ver en acción a estos novedosos cuadros pretendientes a la primera categoría de la Capital.

Era de nuestro interés ver ese juego por cuanto el Marenco es un equipo que goza de la simpatía de muchos fanáticos limonenses, por ser organizado por limonenses y contar además



con varios en sus filas. El Coca Cola como pudimos notar también contó con el Gato Richards, Octavio Muñoz y Roy McRae quienes han jugado en la Liga Atlántica.

Los Coca Colas anotaron su única carrera mediante constantes errores de los Marenco en el primer episodio. El game de los Marenco se produjo en el cierre del octavo. Estando en dos bases Carlitos Hayling, el manager, quien en inning anterior había entrado como emergente, conectó un twowebis anotando los dos embazados. Se armó con este hit una discusión; expulsando el umpire a Gato Richards por su mala conducta. Gato alegaba foul ball, pero en realidad fué un perfecto hit sobre la tercera base. El hecho de su sacada se debió no sólo por alegar, sino por la manera en que alegó, sin decencia. Lamentamos esto, ya que pone muy por bajo el prestigio de los limonenses de color.

Resultado de los deportes locales:
FOOT-BALL



En reñida batalla el Barcelona empató con el Júpiter a dos tantos.

Lista de preseleccionados a Puntarenas: O. Evans, B. Narciso, V. Triana, F. Wright, S. Wade, A. Miranda, H. Jackson, F. Rodriguez, F. Mc Lean A. Quesada, F. Jackson, M. Ulloa R. Gonzalez, R. Caijao, F. Sáenz, G. Chavarria, O. Gonzalez, O. Varela, E. Morra, R. Meoño, F. Solano, M. Binns, E. Jackson y A. Amador.

COLEGIO DE LIMÓN

CURSO DE 1951

Exámenes de aplazados:

Del 19 al 24 de febrero, de acuerdo con el horario que se expone en el Colegio.

Becas:

Recepción de documentos del 19 al 24 de febrero; exámenes lunes 5 de marzo, a las 7 horas.

Bachillerato:

Exámenes de aplazados: del 26 de febrero al 3 de marzo. Ver horario de exámenes en el Colegio.

Matrícula:

Estará abierta del 1º al 10 de marzo de 8 a 12 y de 3 a 5 p. m.

Los requisitos para ingresar a primer año son los siguientes:

Haber cursado la enseñanza primaria y comprobarlo con el certificado escolar.

Tener doce años de edad y comprobarlo con la constancia de nacimiento del Registro Civil.

Presentar certificado médico y de buena salud.

Llegar con uno de sus padres o su apoderado a llenar la hoja de matrícula, y suministrar los datos que en ella se le piden.

Las lecciones se iniciarán el lunes 12 de marzo a las 7 horas.

La Proveedora

O F R E C E :

Espesadoras de Alambre	c/u.	₡ 0.30
Leche Polvo Rosemary	lata	3.65
Arroz	libra	0.60
Pablum	PK	2.30
Ovomaltina	lata	3.50
Sal	libra	0.25
Harina	libra	0.50
Leche Evapida Vaca	lata	1.20
Jabón Island Palm	p.n.	0.90
Jaleas del Trópico	frasco	1.75
Grapas para cerca	libra	0.90
Clavos	libra	1.00
Herraduras	lib a	1.60
Enchufes para plancha	c/u.	1.25
Sockets colgantes	c/u.	1.75
Cordón Eléctrico	yards	0.55
Carburó	liba	1.00
Cuchillas de Guisar	c/u.	1.65
Palos para pique Extranjeros	c/u.	4.00
Tubos de Alcarreza	c/u.	6.00
Cola Granulada	libras	3.40
Lápices de Carpintero	c/u.	0.45
Ratoneras	c/u.	1.75
Goma Laca	libra	7.00
Levadura Seca	cz.	0.40
Pintura Campéon	g l	35.00
Estopa Blanca	libra	5.50

Visite nuestro departamento de ferretería
Miles de artículos a precios muy razonables.

La Proveedora

APARTADO 175

PUERTO

LIMÓN

FOR
Ebony—Color—African Opinion—Tan Confession—Our world — Ring and other Magazines go first to Dixon's Barber Shop: West of the Limón Market.

Banco Internacional de Reconstrucción y Fomento

Continuación

El proyecto de La Insula consiste de un desarrollo hidroeléctrico situados unos 12 kilómetros al sudoeste de Manizales y de un sistema de distribución en la propia ciudad. El desarrollo hidroeléctrico incluirá la construcción de una presa de desvío y de contención del Río Chinchiná; de un sistema de canales abiertos, de sifones y de un túnel de gravedad de unos seis kilómetros de largo, que se vacía en el Río Cama de Quadas. Una presa de tierra será construida a través de la corriente para crear un depósito de agua usable con una capacidad de cerca de 1,000,000 metros cúbicos, suficiente para regular la corriente de agua hacia la casa de fuerza en la cual serán instaladas dos unidades generadoras de 10,000 kw, junto con dos transformadores aceleradores. La energía eléctrica generada en La Insula se llevará a Manizales por una línea de transmisión de circuito sencillo de cerca de 12 kilómetros de largo, que termina en una sub-estación donde se reducirá el voltaje de transmisión a los niveles del voltaje de distribución. Un extenso y modernizado sistema de distribución con una capacidad inicial de 12,000 kva, suministrará energía eléctrica dentro de la ciudad. El sistema de distribución ha sido diseñado en forma que contemple la futura expansión y el incremento en la demanda de fuerza.

La Central Hidroeléctrica de Caldas, Limitada se formó en 1944 para cons-

truir el proyecto hidroeléctrico de La Insula y aumentar la disponibilidad de energía de la ciudad de Manizales y el área aledaña. Está organizada bajo las leyes colombianas como una compañía comercial de responsabilidad limitada. Las acciones le pertenecen al Gobierno de Colombia, al Departamento de Caldas, a la Municipalidad de Manizales y a muchas otras pequeñas municipalidades. La compañía será la dueña y explotadora del nuevo sistema hidroeléctrico de La Insula así como de las facilidades actuales de generación y distribución, que compró a la Municipalidad de Manizales.

Después de la aprobación por los Directores Ejecutivos del Banco, los convenios de Empresamiento y Garantía fueron firmados por el Embajador de Colombia, Dr. Eduardo Zuleta Angel, en representación de la Central Hidroeléctrica de Caldas, Limitada y del Gobierno Colombiano, y por el Sr. Robert L. Garner, Vicepresidente, a nombre del Banco Internacional de Reconstrucción y Fomento.

Continuará

Restablecido

Tuvimos el gusto de saludar completamente restablecido de la pasada dolencia que lo aquejaba al apreciable joven Don Edgar Castillo E. Mucho nos alegramos de que ya este de nuevo al frente de sus actividades.

TIENDA HOLLYWOOD

— de —

BERENZON

Sus uniformes para el Colegio y la Escuela
MATERIALES ESPECIALES

Your Uniform for College and School
SPECIAL MATERIALS

At alarming prices

Si usted quiere obtener buenas ganancias en su empresa o negocio, nosotros le ayudamos anuncíandolo en este Semanario. ¡Pruébelo!

Cuide sus Riñones

Emplee un medicamento elaborado especialmente para los riñones



Los riñones están particularmente expuestos a diversos trastornos. Se cometen toda clase de desarreglos en la alimentación y en el régimen de vida.

Los riñones son los primeros en sufrir las consecuencias. No tardan en aparecer indicios reveladores.

Trastornos urinarios, orina turbia o cargada de sedimentos y con olor fuerte, micciones demasiado frecuentes, arenillas, dolores, etc.: he aquí

indicios del funcionamiento deficiente de los riñones.

En estos casos, las Píldoras De Witt para los Riñones y la Vejiga son indicadas. Se elaboran especialmente para regularizar el funcionamiento de los riñones. Su acción sobre estos órganos es directa. Son diuréticas, calmantes, antisépticas y estimulantes.

En frascos de dos tamaños, con 40 y 100 píldoras.

Píldoras DE WITT

PARA LOS RIÑONES Y LA VEJIGA

INDUSTRIA BRITANICA

La Declaración Universal de Derechos...

Viene de la página 2
 vida cultural de la comunidad, a gozar de las artes y a participar en el progreso científico y en los beneficios que de él resullen.

2) Toda persona tiene derecho a la protección de los intereses morales y materiales que le correspondan por razón de las producciones científicas, literarias o artísticas de que es autor.

Artículo 29.—Toda persona tiene derecho a que se establezca un orden social e internacional, en el que los derechos y libertades proclamados en esta Declaración se hagan plenamente efectivos.

Artículo 20.—1) Toda persona tiene deberes respectivos a la comunidad, puesto que sólo en ella puede desarrollar libre y plenamente su personalidad.

2) En el ejercicio de sus derechos y en el disfrute de sus libertades, toda persona estará solamente sujeta a las limitaciones establecidas por la ley, con el único fin de asegurar el reconocimiento y el respeto de los derechos y libertades de los demás, y de satisfacer las justas exigencias de la moral, de orden público y el bienestar general de una sociedad democrática.

Artículo 30.—Nada en la presente Declaración podrá interpretarse en el sentido de que confiere derecho alguno al Estado, a un grupo o a una persona, para emprender y desarrollar actividades o realizar actos tendientes a la supresión de cualquiera de los derechos y libertades proclamados en esta Declaración.

THE ATLANTIC

ALL THE WEEK IN ONE DAY

Editor
JOS. A. THOMAS

Number 62

February 17, 1951

Year 2

Post Box 199
Limon, Costa Rica

OUR TASK FROM OUR DESK

BY THE EDITOR

On page number eight of this edition there appears a publication with the capping line—"LIMON'S OPPORTUNITY FOR THE NEED OF THE HOUR". This bears reference to a series of Evangelistic services to be conducted in the Hall of the Universal Negro Improvement Association in this city, commencing, tomorrow, Sunday the 18th, at seven o'clock, and terminating on the 25th.

This Campaign is sponsored by the Baptist and Methodist Churches and the Salvation Army and with the Reverend William L. Thompson of the Latin American Mission of San Jose, the Director of the Campaign.

The Evangelistic Eloquence of the Reverend Ephraim Alphonse precedes him. Many persons in our community have been entranced by his soul lifting missionary sermons and have been yearning to listen again to him. The Reverend Gordon Houser, the Song Leader, we gather is the possessor of an outstanding God-given tone of voice to sing to His Praise. Special Music will be rendered and with Mrs. William L. Thompson, presiding at the piano.

These Evangelists are our fellow pilgrims in the Gospel Highway of our Blessed Master. In His name they are travelling and have come to deliver His message of salvation; therefore, let us go and hear them.

We recall the spread of Christianity in early England. It was Edwin King of Northumbria whose queen had brought the monk Paulinus who desired to preach Christianity to the heathen Northumbrians. The King was willing to hear him and assembled his chief men. When Paulinus had spoken, an old man arose and said—"The life of man, O king, seems to me as the flight of a sparrow through your hall as you sit at meat with your lords—a warm fire on the hearth, but without, cold and rain and storm. The sparrow flies in at one door, tarries for a while, and then flies forth from the other into the wintry darkness.

So endures for a moment the life of man in our sight—but what is before it—what after it—we know not. If this man can tell us aught of these things, let us listen to him". So they listened to Paulinus; and they too became Christians, and so we believe the call is urgent for men whose hearts the Lord has touched, men who can, and must take up the prophet's task, and utter the words of the Lord which is given them in obedience to His call.

We adopt this medium to effect a special appeal to the theatre goers to forego, at least, the week's attendance at the picture houses and attend the Evangelistic Services. We need not appeal to the believers or Christian worshippers, they will attend at their off-service Church hours.

Any person who seems to imagine that the days of Christianity are past; that it has served its purpose; that it has exhausted its mandate; that Christianity was only required to bridle and shackle the savagery of our ancestors, but that civilization and prosperity have no need for the sermon of the preacher, is indulged in a fallacy.

I think I must pause on this threshold and extend a right hearty welcome to the Evangelists and do hope that the Campaign will win many souls for God's Kingdom.

Dixon's your Barber Shop and News Stand: West of the Limon Market:

Selling at a Sacrifice

Two lots of land on one property: Registered in the Registry of Property and a house with four apartments: Situated in an independent locality:
APPLY: Room 8—House in front of Roman Catholic Church.

NO REASONABLE OFFER WILL BE REJECTED.

In The Basket of the Week

Each life has its Oethsemane, wherein it must walk alone
its passion and its peace. Each soul, by faith may walk
Upon the waves within, may learn to say to turbulent water
«Peace be still» And the tossed sea of human emotions
Breaking over with angry roar on the coast of self, shall sink to rest.

General Eisenhower at North Atlantic Treaty Meeting



Deputies meet at London Headquarters. General Eisenhower, the Supreme Commander of the Allied Forces in Europe, who is on a tour of the North Atlantic Treaty capitals, recently attended the meeting of the deputies of the North Atlantic Treaty Organisation, at their headquarters in London.

General Eisenhower has had talks with the British Minister of Defence, Mr. Shinwell, Field-Marshal Viscount Montgomery, Mr. Ernest Bevin, the Foreign Secretary, and with Mr. Attlee, the Prime Minister. This picture shows the group of deputies with General Eisenhower. Left to right are: Signor C. A. Straneo, Italy; Mr. M. O. Petursson, Iceland; M. M. A. Clasen, Luxembourg; Count Edvard Revenlow, Denmark; Vicomte Oberet de Thieusses, Belgium; M. D. Bryan, Norway; Dr. R. E. Ulrich, Norway; General Eisenherz; Mr. C. M. Spofford, United States, Chairman of the Deputies; M. H. Alphand, France; Jonkheer A. W. L. Van Starkenborgh-Schijndel, Holland; Mr. L. D. Wilgress, Canada; and Sir Frederick Hoyer Miller of the United Kingdom.

GREAT BARGAIN SALE AT THE HOLLYWOOD STORE of BERENZON

Prints at \$3.25 reduced to \$2.50 per yard
Voile at \$3.50 reduced to \$2.75 per yard
Plaids in assorted patterns and good quality,
28 dozen shirts, men's in different sizes selling at half price

REMNANTS AT LIQUIDATION PRICE;

New Assortment and Different Styles of Shoes

British Armed Forces Nearing Million Mark

Britain now has 845,900 men under arms. Through an increase of conscripted service to two years for every able-bodied male between 18 and 26, a strict limit on exemptions, and a stepped-up campaign of voluntary enlistment, this total is expected to near the million mark during 1951.

Nearly half of Britain's land forces are already serving overseas. Some 200,000 men, out of a total army strength of about 458,800 are fighting or standing guard in 19 countries across the lifelines of the free world. These 19 countries are:—Germany, Austria, Trieste, Gibraltar, Malta, Cyprus, Iraq, Jordan, Libya, Egypt (Suez Canal Zone) Sudan, Eritrea, Kenya, Aden, Ceylon, Malaya, Hong Kong, Korea, Caribbean Area (Jamaica, British Honduras). The Royal Navy, with more than 145,000 men and the R. A. F. with 216,800 are similarly spread strategically across the world.

KOREA. Britain has been fighting in Korea from the very start, when her Far Eastern Fleet was put under the command of General MacArthur. Britain already deeply committed in fighting the communists in Malaya with a considerable army, made swift plans to rush troops to Korea. The first arrived in August. Today there are now over 22,000 men of all services in the Korean battle theatre. Of these,

10,000 men are serving in the Royal Navy's Far Eastern Fleet. The ships of this fleet in Korean waters at present consist of 1 light carrier, 2 cruisers, 6 destroyers and 4 frigates. Ground troops comprise two brigades, the 27th and 29th, totalling about 12,000 men. The former arrived at the end of August from Hong Kong, where it had formed part of the garrison. The 29th Brigade was formed especially in Britain for the Korean campaign and came under General MacArthur's command at the beginning of November. There is also a small force of Royal Marine Commands which arrived in August and recently took part in the battle around Hungnam. In addition 2 squadrons of R. A. F. Sunderland flying-boats have been in operation since the middle of July.

MALAYA. It can now be disclosed that in the grueling anti-bandit warfare which has been going on in Malaya for the past two years the following regular troops are engaged: 17,000 British troops, 10,500 Gurkhas, 4 battalions of Malay Jelies and a large police force staffed by British officers.

HONG KONG. About 11,500 British troops now form the garrison of Hong Kong, the last United Nations foothold on the Chinese mainland.

THE MIDDLE EAST. In the Suez Canal Zone there is a strong self-

TIENDA LA BARATA

(Cheap Store) - Moises Kader

Great Clearance Sale

In all Qualities of Cloth

PRICES BELOW COST

We are Transferring to San Jose

COME ON TIME TO GET YOUR SHARE OF THE
GREAT BARGAIN

SAVE MONEY AT LA PROVEEDORA

Wire Sponges	EA. 0.30
Rosemary Powdered Milk	tin 3.65
Rice	lb. 0.60
Publum	PK. 2.30
Ovomaltina	tin 3.50
Flour	lb. 0.50
Silk	lb. 0.25
Evaporated Milk	tin 1.20
Island Palm Soap	c. ke. 0.90
Del Tropico Jellies	jar 1.75
Fence Staples	lb. 0.90
Nails	lb. 1.00
Horse & Mule Shoes	lb. 1.60
Carbide	lb. 1.00
Iron Plugs	each 1.25
Electric Cord	yd. 0.55
Angulo Brooms	each 3.25
Silver Pipes	each 6.00
Water Faucets	each 8.50
Carpenter Pencils	each 0.45
Rat Traps	each 1.75
Limpinf Furniture Polish	jar 2.50
Flashlights	each 6.75
Tes. Spoons	c. ch. 0.95
Padlocks	each 1.25
Dry Yeast	oz. 0.40
Campone Paints	gal. 35.00

Visit our Hardware Dept. Thousands of articles at reasonable prices.
Quick, courteous service, always. And Remember, Also, we Give You
Honest, Correct Weight.

LA PROVEEDORA

Puerto Limón

B x 175

COMPAÑIA ELECTRICA DE LIMON

Recuerda a sus abonados que los recibos por servicios eléctricos deben ser cancelados en la PRIMERA QUINCENA de cada mes.

The Electric Company of Limon hereby reminds its subscribers to the electric services that the payments are to be effected within the first fifteen days each month.

For Novels — Magazines — Negro Pictures — To Trim Your Hair Go to Dixon's Barber Shop — West of the Limon Market

The "Ad" of the National Security Institution

We open this chapter in regard to the advertising mediums observed on the walls of the Baseball Stadium in this city. Other than the financial contributions given to the Atlantic Baseball League by the business announcements written on the walls, some present significance of happenings in human life. Among the picturesque advertisements, we note with the eye and with impression on the mind, that the National Security Institution. This outstanding work of art is executed by the brush of don Roberto Gutierrez and his associate of San Jose.

This illustrative drawing and painting represents a baseball encounter with the figures of the catcher behind the plate, the umpire with steadfast look on the incoming base runner who dashes at the home plate and the umpire with out-stretched hands indicating safe at home. The design is accompanied by these lines:

"In life as in Baseball, it's the number of times you reach home safely - That counts".

How significant are the words to the program of the National Security Institution. The person insured is pitched by the base runner who reached safely home. We desire to further this design and its wordings as a great illustration of humanity in a great Baseball game. Each day we are running in a numerical order to the bases. Everyone will one day leave third base for the home plate; then let us think seriously of the Supreme Umpire at the Divine Plate and endeavour to reach there well prepared in spirit to be the recipient of His signal — "REACHED SAFELY AT HOME".

We congratulate sincerely the National Security Board, its local Manager, don Morales, others concerned and to the artists. A scene from which we have gained inspiration.

THE PEOPLE'S HOUSE

JACK ORANE SUCS.

You will need a good article for your money so see us first for the best of everything —

LIMON

Suitings, dress materials, and all other requirements in Ladies' & Gents wear prices always to please you —

The Driving of Cattle Through the Streets is Dangerous

There is impending injury or perhaps death, particularly to children and women by the driving of bulls, cows and steers through the streets of this city. In many instances it has been observed that some of the animals are fierce and have been known to dash furiously at pedestrians. The chase by the cowboys is always accompanied by large num-

bers of children, who, seemingly have not given thought to the danger to which they are exposed. They should bear in mind that the cattle sleep in the cold and some day the cruel instinct will stir them to ferocity.

This practice should be discontinued before the registration of lamentable cases.

ST. MARK'S CHURCH

LIMON

COSTA RICA

THE CHURCH IS THE PILLAR AND THE GROUND OF THE TRUTH

SERVICES:—

SUNDAYS: 6.00 a.m.—Solemn Holy Eucharist Sermon.
8.00 a.m.—Choral Holy Eucharist.
3.00 p.m.—Sunday School.
7.00 p.m.—Solemn Evensong, Sermon.
WEEKDAYS: Wednesday, Friday, Holy Days, 6.00 a.m.
Monday, Wednesday, Friday, 7.00 p.m.
Saturday: Confession, 4.00 - 5.00 p.m.

See Weekly Parish Bulletin For Other Announcements:

THE NEW YORK BAZAAR

Takes pleasure to announce to its esteemed customers its Merchandise Gift Plan which will correspond with the three ending numbers of the National Lottery Drawing on a monthly basis:

Each person spending more than ten colones at one time will be given a coupon bearing the Serie Number and Date of the Drawing by which the winner will be known.

Do Your Buying in the New York Bazaar Where Your Money Values Most.

ADOLFO SCHIFTER
Proprietor

(Culled From the Jamaica Gleaner)

Banana Buying By Weight Urged

Farmers are seeking abolition of the system of buying bananas by bunches and the institution of buying by weight.

A resolution asking Government to move in bringing about the change, was accepted at the half-yearly meeting of the Jamaica Agricultural Society, held at Ramson Hall yesterday.

The resolution which was presented by the Manchester Branches Associated of the JAS reads:

"Whereas the present system of banana buying, whereby a 9 hand, 10 hand, 11 or 12-hand bunch is called one count bunch for which 7/10 is paid...

"And whereas one 8-hand bunch and one 6-hand bunch of the same quality is valued and paid for as one count bunch, and two-hand bunches of the same quality, also four 6 hand bunches of the same quality are valued in the same way and paid for as one

count bunch, it is very unsatisfactory to the small grower under this system..."

"Be it resolved that the Government be asked to use its influence to have the present system of buying bananas by count bunch abolished and a system of buying by weight substituted".

Mr. Rudolph Burke, suggested that the resolution be amended to read "Be it resolved that Government and/or the Banana Committee be asked to investigate the desirability of abolishing the present system of buying bananas by count bunch and substituting a system of buying by weight". Mr. Burke added that the matter was being investigated.

The amendment was accepted.

Productores Unidos de Cacao, Ltda.

(OLD THEATRE MODERNO)

THE UNITED CACAO PRODUCERS LIMITED, BEING NOW
UNDER NEW MANAGEMENT IS ABLE TO
PAY THE BEST PRICES.

Consult our prices and in addition we give our best attention to the farmers and others who trade with us.

RAMON ACON LEON
General Manager

ALFONSO SOLE LIPPA
Assistant Manager

VISIT THE NEW LUMBER DEPOSIT

BRITTON AND HOLNESS, LIMITED
GUARANTEED FIRST CLASS BLACK
HEART LAUREL, WELL ASSORTED

SITUATED: Between the former Lindo Brothers' Office and Gourzong's Radio Repairs-Front Railroad Yard.

S. D. BRITTON — Manager

Baseball Fans Demand an Apology From All Concerned

The baseball fans demand an apology from all concerned for the discourtesy shown to them last Sunday afternoon on the occasion of the Braves-Jupiter match.

We are centering our censure on the part of the umpiring. We agree that the disciplinary measures are to be enforced, but only at such time when justifiable. Men placed in such capacities should exercise impartially their authority. It is not fair to let some players get away with all kinds of infringement of the rules and then clamp down on others for less offences.

On the other hand, we are of opinion that a bit of prudence is required on the part of the umpires. If disrespected is shown by a player, it would serve best to rule the order of "benching" through the manager. We disagree completely with the hot air formula.

Returning to the cause of the walkout by the Braves. A base runner was leaving first for second. Every eye that wanted to see justly observed that the Jupiter fielder tripped the runner to the ground then touched him with the ball; reaching second, the umpire dismissed him. Carlos Gayle, the field

captain of the Braves protested to the umpire. In our conception any captain with red blood in his veins would have protested from the circumstance. He was suspended from further play. He holds the key position at first base; the manager had no other to replace him and in consequence the Braves merit a charitable consideration on their part of the fence.

Personalia

A joyous welcome to this city is our vote to Miss Carmen Nesbeth of the neighbouring Republic to the South. She is the house guest of her father Mr. N. Nesbeth and Miss May Miller. We bespeak for her a comfortable stay.

We publish with sorrow, the illness of Mrs. Olive K. Beckles, the widow of the (deceased) Hilary Tilbury Beckles. She underwent medical treatment in the hospital of the Costa Rica Banana Company, preparatory to her admittance in the San Juan de Dios Hospital in San José. Her son, Mr. Owen Beckles who is so fondly attached to his dear mother is greatly concerned about her indisposition due to impaired health. We wish for her a speedy recovery.

Members of the Jamaica Burial Scheme Will Worship at St. Mark's on Sunday Night

Every member other than any on the bed of affliction are expected to assemble in the Parish Hall at six thirty in the evening, tomorrow, Sunday the eighteenth and to leave from there to the St. Mark's Church in observance

of their yearly Thanksgiving Service God. The Venerable Archdeacon William L. Zladic will conduct the service.

The members residing on the line towns are urged to come to help swell the membership for this special occasion.

The Reverend William Forde is in Jamaica, British West Indies

On Wednesday, February 7, we were on the San José passenger train as it pulled out our Railway Station, but it was not the engine and coaches which held our gaze. We had been there to say Au Revoir to the Reverend William Forde who was among the passengers on the first lap of his trip to Jamaica, British West Indies to be the guest of the Jamaica Baptist Union of which he forms a part.

The Pastor of the Limon Baptist Church and the several Missions at almost every section of the Atlantic Zone has earned distinction and a warm spot in the very soul of the leaders and others in Jamaica, both in Church, State and Society. The Jamaica Delegation uttered this truth to us on their

visit last Fall. He is no stranger to the Island and Pulpits. He has expounded the message of the Gospel on previous occasions. There is no exaggeration on our part to qualify the Reverend gentleman as a preacher, a theologian and philosopher of the Christian Religion. The congregation of Jamaica which have listened to him in the past, if their memory serves right they will recall his preachings, and we are sure he will go with an open mind and a seeking heart will be impressed when they listen to him.

THE ATLANTIC wishes Pastor Forde the most comfortable and enjoyable stay in the isle of Springs, although we shall miss him very much.

Caribbean Review

U.K. Officials Discuss Finance in Jamaica

S. E. V. Luke, newly appointed Assistant Under Secretary of State for the Colonies, and H. T. Bourdillon, head of the Finance Department of the Colonial Office, London, have arrived in Jamaica to hold discussions on canon matters of finance and development. They are on a tour of the British West Indies and will also visit British Honduras.

Rubinstein Opens Jamaica Concert Season

Arthur Rubinstein, celebrated piano virtuoso, opened Jamaica's 1951 celebrity concert series with a recital at the Carib Theater on February 4. His first appearance in Jamaica was in 1940. G. H. Has First Indian Woman Doctor British Guiana's first woman East

Indian doctor is Miss Elsie Jaikaran, LRCR, MRCS, sister of Dr. L. S. Jaikaran, acting Medical Superintendent, Georgetown Public Hospital. She entered the Royal Free Hospital, London, for women in 1936.

£ 100,000 for Jobless Relief

The Jamaica House of Representatives has agreed to the Government providing £ 100,000 during the financial year 1950-51 as additional funds to be spent on unemployment relief by the Kingston and St. Andrew Corporation Council and parochial bodies.

Labor Party members supported the move, but PNP members disagreed with this method of handling the unemployment problem, and rather than record their votes against the measure, walked out of the House.

LIMON'S OPPORTUNITY FOR THE NEED OF THE HOUR!

CITY WIDE EVANGELISTIC CAMPAIGN

Sponsored by the Limon Baptist and Methodist Churches and the Salvation Army, and the Latin American Mission of San José.

Rev. William L. Thompson, Director of the Campaign

REV. EPHRAIM ALPHONSE

Linguist — Translator — Missionary — Evangelist

Mrs. William L. Thompson, Pianist



Rev. Gordon Houser, Song Leader

SPECIAL MUSIC

February
18 to 25

Liberty Hall

Every one cordially invited

Bring your family and friends

Every Night
7.00 P. M.